

八菅橋令和の広場推進協議会 協議会だより



No. 6

令和3年11月28日 発行
八菅橋令和の広場推進協議会
会長 柏木 忠昭

中津の歴史研究会！① ～学芸員さんにお伺いしました～



愛川町郷土資料館の山口学芸員に、愛川や中津の歴史について、写真や墨絵など貴重な資料とともにお話を聞かせていただきました。

昔の写真で見る中津小学校や八菅橋、その姿は今と違いますが、歴史の流れのなかで中津の人たちはどんな事を感じ、その人間模様を描いてきたのかな？想像するともっともっと知りたくなりました。お忙しいところありがとうございました。

タウンニュースに掲載
していただきました！

ZOOM UP

地域を繋ぐ新たな場所を
| 厚木・愛川・清川 |

タウンニュース

<https://www.townnew.s.co.jp/0404/2021/10/15/596088.html>



10月 秋の河川堤防草刈り＆ 清掃作業を行いました！

10日（日）河川堤防と『ツメレンゲ』の草刈りを16名で行いました。当日は学区外の地域の方にもお越しいただき徐々に支援の輪が広がっていることを実感しました。



作業前 作業後

24日（日）澄み渡る青空の下での清掃作業です。今回も、地域貢献をされている株式会社光レジン工業のインドネシア人実習生9名を始めとし、総勢20名もの皆様にお集まりいただき作業を行いました。通りがかった地域の皆様からも「きれいになったね。ありがとう！」との嬉しいお言葉をいただきました。

草刈りと清掃作業にご協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。



新たな町づくり計画始まる！～愛川町第6次総合計画～

私たちの町は地勢的にみると、中津川沿いのエリアと台地エリアの2つの基軸からなっています。今後とも町内はもとより対外的にも町の魅力を再評価・共有し、発信していくことが豊かで住みやすい町づくりに通じます。当協議会もこの策定に参加し、本会の発足時のテーマを踏まえて次の3項目を提言しています。

- ① 中津川沿いの半原・田代・中津地区の自然環境・歴史・文化の再評価と3地区連携の強化による地域振興。
- ② 次世代の子どもたちや近年住み始められた方々に対して、上記の内容をわかりやすく伝えていき、郷土愛が深まる施策の実施。
- ③ 令和の新たな文化の創造。特に外国籍住民も含めてお互いの国の文化の融合を図り町独自の特徴ある町づくり。



皆様からのご意見などもお待ちしております。

